
PlantaDoce.

Empresa

Idis tiende la mano al Gobierno de Madrid para mejorar la eficiencia en sanidad

La patronal de la sanidad privada ha solicitado una reunión con Enrique Ruiz-Escudero, nuevo consejero de salud de la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce
26 sep 2017 - 13:45

La sanidad privada tiende el brazo al nuevo consejero de sanidad de la Comunidad de Madrid. El Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis) ha emitido un comunicado en el que expresa su “disponibilidad” para colaborar con la Administración regional y con el nuevo consejero, Enrique Ruiz-Escudero, en la mejora de la eficiencia del sistema sanitario.

Idis explica en una nota de prensa que desde su creación ha mostrado “disposición a la colaboración con las administraciones en todas las iniciativas oportunas, en aquellas con una visión integradora de la sanidad y centradas en la suma de esfuerzos y aprovechamiento de recursos disponibles”.

La patronal de la sanidad privada en España confía en que en esta nueva etapa para Ruiz-Escudero exista “voluntad política” para buscar “soluciones que garanticen la continuidad del sistema y que respondan a las necesidades prioritarias de la población”, añade la patronal.

Idis solicita en el comunicado una reunión para tratar los temas de interés general de la sanidad en la Comunidad de Madrid, una región donde la sanidad privada alcanza el 58% de los hospitales y el 33% del total de las camas, según datos de la organización.